



かわさき3Rニュース

~ごみ減量 未来へつなげる エコ暮らし~

第42号

令和2年9月発行



今、起きている海洋プラスチックごみ問題！

私たちの生活には欠かせない素材となっているプラスチック。手軽で安価に生産できることから、現在では、多種多様な製品に使用されています。

しかし、日々たくさんのプラスチックごみが、街の中でのポイ捨てなどにより川から海に流れ込んでいます。このまま対策をとらないと、2050年には海のプラスチックごみが海にすむ魚の量を上回るとされています。

プラスチックごみの問題を解決するために必要なことは、「3R」です。

- リデュース(Reduce)=ごみを出さないこと
- リユース(Reuse)=くり返し使うこと
- リサイクル(Recycle)=分別して再利用すること

3Rで、海洋プラスチックごみを減らす行動をしましょう。



プラスチックごみは「いただけない」問題です！

【お知らせ】令和2年7月1日からレジ袋有料化がスタートしました！

プラスチックは、非常に便利な素材ですが、廃棄物・資源制約、海洋プラスチックごみ、地球温暖化などの課題も抱えています。

プラスチックの過剰な使用を抑制し、賢く利用していくため、令和2年7月1日から全国でプラスチック製買物袋、いわゆるレジ袋が有料となりました。これは普段、何気なくもらっているレジ袋を有料化することで、それが本当に必要かを考えいただき、私たちのライフスタイルを見直すきっかけとすることを目的としています。

皆さんも、レジ袋有料化をきっかけに自身のライフスタイルを見つめ直し、エコバッグを持ち歩くなどプラスチック削減に向けて取組みましょう。

有料化に関する
相談窓口はこちら

消費者向け

0570-080180

エコバッグを持って
街に出よう。

